
 

 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和元年 11月 25日（月）午後 1時 15分 

閉会年月日時刻 令和元年 11月 25日（月）午後 2時 22分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 なし 

その他 

１）令和元年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

２）教職員人事について 

３）令和 2年邑楽町成人式典について 

４）令和元年 12月行事予定について 

５）次回教育委員会について 

６）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志  

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   半田 康幸 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳  



会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

ただ今より、11月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

黒澤委員、谷津委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

10月 25日はクラシック inJAZZが邑の森ホールでありました。ベース、

ピアノ、トランペット、ドラムの 4 人での演奏でしたが、会場はいっぱ

いで大変盛り上がりました。26日は町民体育館で「みんなでスポーツ」

があり、80人ほどの参加者が軽スポーツを楽しんでいました。27日は、

多々良沼公園で子どもまつりがあり、小学生が弁当持参で参加し夢中に

なって動き回っていました。29日は、給食センターの調理員の面接を行

い、女性 2人が採用になりました。31日は中野東小学校で群馬県小学校

理科研究会の授業発表がありました。邑の森ホールでは、邑楽南中学校

の合唱コンクールがありました。11月 1日は中野幼稚園の指導主事訪問

がありました。2日土曜日は、邑楽中学校の合唱コンクールが大泉文化む

らで行われました。会場は 800人定員でしたので､保護者は学年ごとに入

れ替え制でした。3日は産業祭、邑多福まつりが行われました。5日は邑

楽中学校の指導主事訪問がありました。7日は県市町村教育長協議会が県

庁で行われました。9日､10日は邑楽町民文化祭があり、邑楽町文化協会、

邑楽町茶華道会の橋本幸子さん、元図書館長の長谷川安衞さんに邑楽町

文化功労賞の表彰がありました。11日は中野東小学校の指導主事訪問が

ありました。13日は県市町村教育委員会研修会において、前橋育英高校

の山田校長先生の講演がありました。16日は邑楽町小中 PTA連合会の研

修会がありました。18日は中野小学校の指導主事訪問がありました。19

日、20日は郡教育委員会の研修がありました。つくば市のみどりの学園

義務教育学校の視察等を行いました。22日はスポーツ推進委員の石塚会

長が全国功労表彰を受け､表敬訪問がありました。夜には図書館の審議会

がありました。23、24日は、教育長杯の少年サッカー大会がスポレク広

場でありました。教育長事務報告は以上になります。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次に議事に入り

ます。最初にお諮りしますが、その他の 1)令和元年度邑楽町教育費補正

予算（案）については議会議決案件のため、その他の 2）教職員人事につ 



 

会議録 

 

 

 

 

 

 

議長(藤江) 

 

 

 

 

 

生涯学習課

長(半田) 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長(藤江) 

 

 

 

 

学校教育課

長(中繁) 

生涯学習課

長(半田) 

議長(藤江) 

 

いては人事に関する案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する

法律第 14条第 7項及び第 8項の規定により、非公開といたしたいと思い

ますが、ご異議ございませんか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。その他の 1)令和元年度邑楽町教育費補正予算（案）

について、その他の 2）教職員人事については非公開にし、公開案件審議

終了後に協議します。 

それでは、その他の 3）令和 2年邑楽町成人式典について、半田生涯学習

課長説明をお願いします。 

 

令和 2年の成人式典につきましては、令和 2年 1月 12日（日）に中央公

民館の邑の森ホールにおいて開催予定となっております。今年度の対象

者は、男性が 143名、女性が 128名で合計 271名です。10時から開会い

たしまして、最初にアトラクションを行う予定ですが内容は未定です。

その後、中学校時代の先生にビデオレターで出演していただき、午前 10

時 30分から記念式典を行います。最初の開式の言葉ですが、毎年、教育

委員さんにお願いしております。平成 28 年及び 29 年は岡田委員、平成

30年は谷津委員、本年は中村委員にお願いした経緯がありますので、今

回は黒澤委員にお願いしたいと思います。ご協力をお願いします。 

 

何かご質問・ご意見等ありますでしょうか。ないようですのでご承知お

きください。 

次にその他の 4）令和元年 12月行事予定について、中繁学校教育課長・

半田生涯学習課長説明をお願いします。 

 

学校教育課の 12月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 12月の主な予定行事を読みあげる。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、その他の 5）次回

の教育委員会についてですが、12月 16日（月）午前 10時からでお願い

したいのですが、どうでしょうか。 



 

 

会議録 

 

 

 

議長(藤江) 

 

 

 

 

 

 

議長(藤江) 

 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 12月 16日（月）午前 10時から行うことに

決定しました。以上で公開案件は終わりにします。 

次に非公開案件に入ります。その他の 1)令和元年度邑楽町教育費補正予

算（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

次にその他の 2)教職員人事についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 11月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


